

学校だより

さくらそう

教育目標

つよく かしく うつくしく

十日町市立千手小学校



令和7年5月30日（文責：校長）

わかぶな大運動会

5月24日（土）、最高の運動会日和に恵まれ、わかぶな大運動会を実施することができました。多くのご来賓、保護者、地域の皆様から応援にかけつけていただき、また、PTA庶務委員会、保健環境委員会の皆様からは運動会運営にご協力いただきました。誠にありがとうございました。

子どもたちは運動会スローガン「赤白ともに心を燃やせ 優勝目指してかけのぼれ！」のもと、約1か月間、運動会に向けてさまざまな練習や準備に取り組んできました。各学年での短距離走・学年種目の練習、応援リーダーを中心に全校で取り組んだ応援練習、係の事前打ち合わせなど、この日に向け全校児童が頑張る姿があらゆる場面で見られました。

そして、当日はその成果を存分に発揮する姿が見られました。どの競技においても全力で取り組む姿が見られました。応援合戦では、応援リーダーの熱いリードのもと、全校児童が大きな声を張り上げ、腕を振り上げ懸命に応援する姿がありました。係児童も役割を果たし運動会を支えてくれました。閉会式の結果発表の場面では、競技優勝、応援優勝を赤白が分け合い、喜びとともにダブル優勝できなかった悔しさをにじませる姿が印象的でした。心に残る素晴らしい運動会でした。

運動会の経験を生かし、次のステップを一步一歩進んでほしいと願っています。今後とも保護者、地域の皆様の変わらぬご支援をよろしくお願いいたします。



6. 7月の生活目標

みんなで学び、力を伸ばそう

- ◆友達や先生の話最後まで聞こう
- ◆ふわふわ言葉を響かせよう
- ◆友達のよいところやみんなのがんばりを見つけよう

5月29日(木)の生活朝会で、ファミリー班ごとに「ふわふわ言葉」について考えました。ほめる(すごいね、よかったね)、感謝する(ありがとう)、励ます(がんばってね)、気づかう(大丈夫?)など、たくさんの言葉が出されました。たくさんのふわふわ言葉が飛び交う学校であるといいなと思います。

運動会で素晴らしい姿を見せてくれた子どもたちです。何にでもチャレンジできる力をもっていると感じます。ふわふわ言葉を大切に、みんなで学び、さらに力を伸ばしてほしいと願っています。



<6月の予定>

2日(月) 耳鼻科検診(1, 2, 4, 6年)

4日(水) プナ植樹(4~6年)

5日(木) 講話集会 委員会

10日(火) プール授業2回目

12日(木) わかぶな朝会 歯科検診 クラブ

13日(金) 避難訓練

19日(木) 音楽朝会 委員会

20日(金) 学習参観日

26日(木) 生活朝会 自然教室1日目(5年)

27日(金) 自然教室2日目

